

# EKSPOS

## "Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Giat Sambang dan Silaturahmi: Himbau Warga Cegah Tindak Pidana dan Tingkatkan Keamanan"

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 17, 2023 - 14:39



**BHABINKAMTIBMAS AIPDA FERRY ARIZONA, SH.**  
-6,85179, 106,88458  
17 Nov 2023 13.39.13

"Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya Giat Sambang dan Silaturahmi: Himbau Warga Cegah Tindak Pidana dan Tingkatkan Keamanan"

SUKABUMI - Pada Jum'at, 17 November 2023, pukul 13.30 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya, AIPDA Ferry Arizona, SH., melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi di Kantor Desa Sukamulya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi.

Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Ferry Arizona menyambangi perangkat Desa, khususnya Sdri. Geugeu, untuk menjalin silaturahmi yang erat dan memperkuat sinergi antara kepolisian dengan unsur pemerintahan Desa. Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada perangkat Desa Sukamulya:

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Penjualan Orang** AIPDA Ferry Arizona mengingatkan perangkat Desa untuk mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar. Himbauan ini sebagai langkah preventif agar masyarakat tidak terjebak dalam praktik kejahatan semacam itu.
2. **Selektif dalam Memilih Lingkungan Pergaulan** Bhabinkamtibmas menekankan pentingnya kehati-hatian dalam memilih lingkungan pergaulan. Masyarakat, termasuk perangkat Desa, diingatkan untuk selektif dalam bergaul agar terhindar dari potensi risiko dan pengaruh negatif.
3. **Keterlibatan Warga dalam Pencegahan Kegiatan Menyimpang** AIPDA Ferry Arizona mendorong perangkat Desa dan masyarakat untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian, terutama Bhabinkamtibmas, apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja. Kolaborasi aktif ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan terawasi.
4. **Penyuluhan dan Himbauan tentang Satkamling/Ronda Malam** Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada perangkat Desa agar ikut menghimbau warga untuk meningkatkan kegiatan satkamling atau ronda malam. Langkah ini dianggap efektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Desa Sukamulya.

Kegiatan sambang dan silaturahmi ini bertujuan untuk mempererat sinergi antara Polsek Caringin dan unsur pemerintahan Desa dalam upaya menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, serta terawasi.